

Tae Kwon-Do EM in Davos

Kampf um den „Bolgenplaza-Champion“

P. Um die Kampfkunst Tae Kwon-Do einer breiten Öffentlichkeit vorstellen zu können, hat Tae Kwon-Do International, Switzerland beschlossen, im „Bolgen Plaza“ die Kämpfe um den „Bolgenplaza-Champion“ austragen zu lassen. Diese spektakulären Schlusskämpfe werden anlässlich der Europameisterschaft vom Samstag, 8. April, gezeigt.

Neben dem Restaurant Bolgen Plaza wird eine Kampffläche von rund 8 x 8 m installiert und ein kompletter Jurystisch aufgestellt. Für eine faire Beurteilung der Kämpfe sorgt ein internationales Schiedsrichterteam.

Im Kampf um diesen Titel können sich alle 4. Platzierten der Männer, die an der Europameisterschaft teilgenommen haben, untereinander messen. So erhält jeder, der eine „lederne Medaille“ geholt hat, die Chance, sich doch noch einen Titel und einen schönen Pokal zu holen. Es werden Kämpfe in den Kategorien Herren open ausgetragen.

Um den Eindruck über die Kampfkunst Tae Kwon-Do und Kung-Fu abzurunden, werden auch Formen (sogenannte Tuls) vorgeführt. Diese Formen werden zum Teil mit Begleitmusik vorgetragen.



Packende Zweikämpfe werden am 8. April in Davos zu sehen sein.